


EPORTE
POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, pidió "no regatear" el voto de confianza a los integrantes del Comité Técnico de Evaluación (CTE) que seleccionarán a los aspirantes a consejeros del INE para el periodo 2023-2032, con el fin de que puedan hacer su trabajo sin presiones.

"Yo le pido a todos, medios de comunicación, partidos políticos, dirigentes, agrupaciones, a los propios actuales integrantes del Instituto Nacional Electoral, que le demos toda la confianza al comité evaluador para que pueda desarrollar sin presiones de ningún tipo su trabajo", dijo.

Tras las críticas que se han desatado en contra de algunos integrantes del CTE por sus ligas con Morena, el también presidente de la Junta de Coordinación Política, salió al paso de ellas y argumentó que en un régimen democrático está bien que los medios tengan "definiciones políticas contrarias al espíritu transformador".

"Lo que está mal es que le regateamos el comité evaluador, por fines partidistas e intereses personales. El voto de confianza



#INE Pide Morena voto de confianza al CTE

FOTO: CUARTOSURTO

de que puedan sacar a cuatro quintetas con las mujeres más talentosas que se inscriban, las más capaces, los que garanticen efectivamente que vamos a tener un organismo electoral conforme a los tiempos que exige nuestro país", puntualizó.

Ignacio Mier pide apoyo para superar críticas y dejar que el comité encargado de elegir a los próximos consejeros electorales del INE realice su trabajo sin presiones

Mier hizo votos para que se elija a los cuatro consejeros y consejeras más comprometidos con la democracia y principales defensores de los principios en materia electoral.

Aseguró que la elección de los cuatro electorales será democrática, alejada de cuotas y cuates.

"La certeza, la legalidad, la imparcialidad, la equidad, la máxima transparencia, es algo que debe de tener un país que se considere verdaderamente democrático; alejado de cuotas y de cuates, de la voluntad sólo de los dirigentes de los partidos, o que los diputados en la Cámara de Diputados se confabulen o lleguen a acuerdos, a negociaciones", remarcó.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados tomó protesta el pasado jueves a María Esther Azuela Gómez, Sergio López Ayllón, Ernesto Isunza Vera, Araceli Mondragón González, Enrique Galván Ochoa, Evangelina Hernández Duarte y Andrés Norberto García Repper Favila como integrantes del comité.

Finalmente, el líder de los diputados federales de Morena indicó que los siete perfiles merecen respeto y la buena voluntad para sacar adelante el proceso selectivo de consejeros en beneficio.